



Lustige Turnstunde mit den Kindergartenkindern

Am Dienstag, den 9. Jänner 2024 fand in der Volksschule Hönigstal eine lustige Turnstunde, in Zusammenarbeit mit "Kinder gesund bewegen" statt, zu der wir die zukünftigen Schülerinnen und Schüler des Kindergartens Kainbach eingeladen haben.

Im Rahmen unserer Kooperation mit dem Kindergarten wollten wir den Kindern die Möglichkeit geben, unsere Schule besser kennenzulernen. Für die Turnstunde hatten wir einen aufregenden Gerätedschungel aufgebaut, der den Kindern viel Spaß und Bewegung ermöglichte. Es gab verschiedene Stationen, an denen die Kinder ihre motorischen Fähigkeiten und ihre Geschicklichkeit unter Beweis stellen konnten. Die Kinder der 3a Klasse waren als Helfer/innen und Unterstützer/innen dabei und halfen den Kindergartenkindern, sich in den verschiedenen Übungen zurechtzufinden. Die Kinder hatten sichtlich Spaß an der Turnstunde und waren mit Begeisterung dabei. Es war schön zu sehen, wie die Kinder gemeinsam aktiv waren und sich gegenseitig unterstützt haben.

(VLSL Dipl. Päd. Christine Kolitsch, Bed)

